Landrat besucht Tittlinger Unternehmen

Fotos: Demont

Mit dem Besuch des Passauer Landrates Franz Meyer am Montag, den 21.08.2017, in Tittlinger Betrieben und Einrichtungen erfüllte er eine schon länger den örtlichen Betrieben zugesagte Besichtigungsabsicht. Erste Station der "Landratstour" war die Besichtigung der Großbaustelle der Fa. Heyco in Eisensteg.

Hier informierte sich der Landrat über die Baumaßnahme und wurde durch den Firmeninhaber,



Herrn Markus Heynen persönlich und die Geschäftsleitungen der Bereiche Kunststoff und Metall, Herrn Loos und Herrn Schmidbauer, sowie vom Betriebsratsvorsitzenden Herrn Lankl ausführlich über den Neubau der Logistikhalle mit knapp 4 Millionen Investitionssumme informiert. Gerade der kurzfristige und zeitnahe Warenumschlag sei in der heutigen Zeit ausschlaggebend für ein Werk wie Heyco und mache eine moderne Logistik erforderlich, so der Firmeninhaber.



Marktes dankte man der seit Jahrzehnten ansässigen Firma für ihr Engagement und stellte auch eine positive Belegschaftsentwicklung beim größten Arbeitgeber im Markt Tittling, mit rund 560 Mitar-

Mit einem kleinen Rundgang in den Produktionshallen der Kunststofffertigung erklärten die Beteiligten einzelne Werkstoffe und Erzeugnisse und ihre Absatzgebiete.

Dabei machte man klar, dass die hier gefertigten Teile in vielen Modellen der PKW- und LKW-Hersteller zu finden sind und weltweit ihre Absatzmärkte finden.

Seitens des Landkreises und des

